



Parlamento Abierto no se centra solo en la propuesta de AMLO, asegura Rubén Moreira

Rubén Moreira, coordinador del Partido Revolucionario Institucional en la Cámara de Diputados, explicó que el partido participa en el Parlamento Abierto sobre temas electorales y no sobre la iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador, quien busca hacer reformas al INE para disminuir sus gastos y reducir a su personal.



"Seguramente se hablará de ella, pero es sobre todas las iniciativas de los diputados, que son más de 40", dijo.

En entrevista con Jesús Martín Mendoza para El Herald Media Group, el político dijo que estas propuestas de los representantes se han realizado desde hace varios meses.

Explicó que este proceso durará un mes por etapas. La primera de ellas será a través de la Junta de Coordinación Política, la cual hará mesas en las comisiones, situación que podrá verse desde el Canal del Congreso.

Añadió que el PRI, el PAN y el PRD están en contra que desaparezcan el Instituto Nacional Electoral, así como el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Moreira pidió al Movimiento de Regeneración Nacional abrirse al diálogo y evitar que se evite hablar de los temas relevantes con las leyes electorales y la construcción de la democracia.

"En el parlamento no queda nada más que discutir, platicarlo", dijo.

"Ojalá Morena no sea tan radical y quite esos temas", agregó.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/7/26/parlamento-abierto-no-se-centra-solo-en-la-propuesta-de-amlo-asegura-ruben-moreira-425317.html>